

Männedorf, im März 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen des Mitgeföhls, der Freundschaft und der Anteilnahme, die uns beim Abschied von meinem lieben Bruder, unserem Onkel und Schwager

Walter Früh-Naef

entgegengebracht wurden.

Ganz herzlich danken wir:

- Dem Personal des Alters- und Pflegeheims Allmendhof in Männedorf für die liebevolle, fachliche und fürsorgliche Pflege und Betreuung
- Herrn Dr. M. Maurer für die jahrelange ärztliche Begleitung
- Frau Pfarrer M. Roth für die würdevolle Trauerfeier mit musikalischer Umrahmung
- Für den letzten Fahngruss des Velo-Moto-Clubs, Männedorf
- Für die Kondolenzschreiben, die Blumenschalen und Spenden für späteren Grabschmuck
- Allen, die Walter mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind

Die Trauerfamilien